

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai Pembentukan Karakter Religius Siswa pada Kegiatan Ekstrakurikuler Rohis di Smpn 12 Kota Serang, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Proses implementasi kegiatan ekstrakurikuler rohis ini sangatlah penting, karena didalamnya terdapat beberapa komponen penting yang harus ada dalam sebuah kegiatan ekstrakurikuler yakni perencanaan, pelaksanaan dan juga evaluasi:

a. Perencanaan Kegiatan Ekstrakurikuler Rohis di SMPN 12 Kota Serang

Ada beberapa tahapan kegiatan perencanaan ekstrakurikuler rohis pada siswa di SMPN 12 Kota Serang yaitu proses analisis kebutuhan sekolah dan potensi peserta didik, proses analisis kesesuaian sarana dan prasarana, rencana strategi pelaksanaan program ekstakurikuler, pembiayaan program ekstakurikuler, pelaksanaan program ekstakurikuler dan Evaluasi pelaksanaan program ekstakurikuler.

b. Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler Rohis di SMPN 12 Kota Serang

Dapat dilihat melalui beberapa hal yang menjadi terlaksananya kegiatan ekstrakurikuler Rohis di SMPN 12 Kota Serang yaitu sebagai berikut:

Ragam Kegiatan, adapun kegiatan ekstrakurikuler Rohis dalam usaha pembentukan karakter religius siswa, yakni Baca Tulis Qur'an (BTQ), Pembacaan Asmaul Husna, Sholat Dhuha dan Dzuhur Berjamaah, Tausiyah, Marawis, Peringatan Hari Besar Islam (PHBI), dan Pesantren Kilat. *Partisipasi Aktif Siswa*, karakter religius siswa dapat terbentuk melalui berbagai kegiatan ekstrakurikuler diantaranya Rohis, yang dimana kegiatan ini merupakan suatu kegiatan yang sangat bernilai positif bagi setiap siswa. Semakin tinggi partisipasi siswa dalam mengikuti kegiatan Rohis ini, maka itu akan menjadi salah satu tolok ukur keberhasilan pembentukan karakter religius siswa dan siswa juga dapat mengimplementasikannya didalam kehidupan sehari-hari. *Menjalin hubungan baik dengan Sekolah dan Masyarakat*, Program kegiatan akan berhasil dan tercapai apabila mendapat dukungan penuh oleh berbagai unsur yang ada di dalamnya, demikian pula implementasi kegiatan ekstrakurikuler Rohis ini jika didukung penuh dari tenaga pendidikan dan kependidikan serta masyarakat sekitar harus senantiasa bahu membahu dan

bekerja sama untuk mensukseskan berbagai program kegiatan Rohis.

c. Evaluasi Kegiatan Ekstrakurikuler Rohis di SMPN 12 Kota Serang

Hasil evaluasi pelaksanaan ekstrakurikuler Rohis di SMPN 12 Kota Serang dalam pembentukan karakter religius siswa dilakukan bertahap-tahap dalam mengikuti ekstrakurikuler Rohis yang dapat terlihat dari absensi. Hal ini dimaksudkan agar peserta didik aktif tergerak dalam mengikuti kegiatan yang menjadi modal awal kesadaran dalam melakukan kebaikan dengan menjalankan aturan sekolah adalah suatu hal yang bermanfaat dalam kehidupan dimasa yang akan datang.

2. Nilai-nilai karakter yang dapat dikembangkan dalam diri siswa pada kegiatan ekstrakurikuler Rohis di SMPN 12 Kota Serang ini dapat diimplementasikan pada kehidupan sehari-hari yaitu Budaya Religius, Ukhuwah, Komunikatif, Peduli Sosial/lingkungan, Tanggung Jawab, Disiplin, Bermanfaat Bagi Orang Lain, Rendah Hati, Ikhlas, Sabar, Selalu Bersyukur, Mandiri dan Saling Bekerjasama.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh tentang Pembentukan Karakter Religius Siswa pada Kegiatan Ekstrakurikuler Rohis di Smpn 12 Kota Serang, beberapa saran dari penulis sebagai berikut:

1. Bagi lembaga, hendaknya terus meningkatkan sarana dan prasarana yang mendukung kegiatan Ekstrakurikuler Rohis.
2. Bagi Pembina Rohis, untuk tetap istiqomah dan bersabar dalam membimbing siswa, serta memberikan dorongan penuh agar siswa selalu semangat dalam membentuk karakter religius yang sesuai dengan syariat Islam.
3. Bagi Ketua Rohis, hendaknya selalu mendukung perkembangan anggotanya, berikan motivasi dan semangat agar mereka selalu istiqomah dan juga dapat membuat mereka semakin terbentuk karakter religius yang sesungguhnya dan dapat mengimplementasikannya pada kehidupan sehari-hari.
4. Bagi Anggota Rohis, motivasi selalu diri kalian dan seraplah ilmu yang diberikan Pembina Rohis, hormati dan bersikap sopan nya karena dengan disertai barokahnya guru dan ilmu, itu semua akan sangat berguna di kediupan kita kelak.